

# Bürgermedaille für drei Markträte

Jahresabschlußsitzung des Marktgemeinderates



den Markträten Siegfried Morgenfrüh, Clemens Drexlmeier und Sebastian Simon (von links) überreichte Bürgermeister Retz (zweiter von links) die Bürgermedaille in Silber

Frontenhausen. Unter Vorsitz von 1. Bürgermeister Georg Retz trat der Marktgemeinderat am letzten Montag im Jahr 1998 zur Jahresabschlußsitzung im Rathaus zusammen, um sich die Ehrung für drei verdiente Markträte anzuschließen.

Der nichtöffentliche Sitzungsteil wurde diesmal vorgezogen, da noch wichtige Grund-

stücksangelegenheiten zur Beschlußfassung anstanden.

Nach der Genehmigung der letzten Sitzungsniederschriften wurde in der öffentlichen Sitzung einem Zuschußantrag der evangelischen Kirchengemeinde zugestimmt. Der Umbau des evangelischen Gemeindezentrums im Amselweg/Lerchenweg wird neben den Ar-

beitsleistungen durch Bauhof und Feuerwehr auch mit einem Betrag von 10 000 DM unterstützt. Die teilweise unter Vorbehalt genehmigten Anträge auf Sperrzeitverkürzungen mußten erneut behandelt und teilweise widerrufen werden, da jetzt eine landkreis- bzw. niederbayerneinheitliche Regelung vereinbart wurde. Einen Donislbetrieb gibt es künftig nicht mehr.

Beim nächsten Tagesordnungspunkt legte der Bürgermeister die Amtskette um und erhob sich vom Platz. Es standen „Ehrungen“ auf dem Programm. Er wandte sich an drei altgediente Markträte und führte u. a. dabei aus: „Jede Wahlperiode hat nun einmal, das ist im politischen Leben unvermeidbar, einen Wechsel von Mandatsträgern zur Folge. Wenn aber drei unserer Markträte schon über 25 Jahre, also die fünfte Wahlperiode, zum Wohle des Marktes arbeiten und von den Wählerinnen und Wählern immer wieder dazu berufen wurden, dann zeugt dies auch von der Beliebtheit und von der Würdigung der politischen Arbeit“. In Anerkennung der besonderen Verdienste durch die über 25jährige Tätigkeit als Marktgemeinderatsmitglied überreichte dann das Gemeindeoberhaupt an Siegfried Morgenfrüh, Clemens Drexlmeier und Sebastian Simon die Bürgermedaille in Silber nebst Urkunde.

Nach dem Jahresschlußbericht von Georg Retz, in dem er die wichtigsten Beschlüsse der 13 Marktratssitzungen erwähnte, folgte der Austausch von Glückwünschen für das Jahr 1999, verbunden mit Dankesworten. Nach dem Bürgermeister meldeten sich Geschäftsleiter Josef Niedermeier, 2. Bürgermeister Clemens Drexlmeier, Hans Brunner (SPD), Hans Unterholzner (FWG), Karl Vilsmeier (Einigkeit Rampoldstetten) und Dr. Franz Gassner (CSU) zu Wort.